

Générations ATHIES



Pour un meilleur avenir en commun !

Janvier 2026

CHÈRES ATHÉSIENNES, CHERS ATHÉSIENS

Depuis plusieurs années, nous avons pris le temps de venir à votre rencontre, d'échanger avec vous sur vos attentes, vos envies et vos priorités pour l'avenir d'Athies. Ces moments de dialogue ont été précieux : ils ont nourri la réflexion collective à laquelle nous tenons profondément.



L'équipe que nous vous présentons aujourd'hui est le fruit direct de cette concertation. Elle réunit des femmes et des hommes aux compétences variées et complémentaires, animés par la même volonté de mettre en œuvre les projets que vous souhaitez voir aboutir.

Nous avons voulu **une équipe qui vous ressemble, reflétant la diversité des parcours, des âges, des quartiers et des sensibilités** qui font la richesse d'Athies.

Conscients des défis qui nous attendent – notamment l'incertitude sur la situation financière que laissera l'actuelle municipalité, ainsi que l'évolution des dotations de l'État – nous avons privilégié l'expérience, le sens du collectif et la capacité à gérer avec sérieux et transparence les moyens de la commune.

Notre liste compte **17 candidates et candidats**, (15 sièges à pourvoir et 2 candidats supplémentaires). Ce choix

garantit la continuité et la disponibilité nécessaires pour mener à bien nos engagements, quelles que soient les circonstances.

Le prochain rendez-vous de notre campagne sera la présentation de **notre programme municipal**, élaboré à partir de vos idées et propositions.

Ce programme, nous le mettrons bien sûr en œuvre **avec vous**, dans le même esprit d'écoute et de proximité.

Au nom de toute l'équipe, je vous souhaite à toutes et à tous une année lumineuse et solidaire, dans un monde où, je l'espère, la paix parviendra à se frayer un chemin, aussi fragile soit-il. Bien sincèrement,
Gaëtan Ameele

UNE ÉQUIPE CITOYENNE, RÉSOLUMENT TOURNÉE VERS L'AVENIR ET LE MIEUX VIVRE-ENSEMBLE

67 ans
Ingénieur des ventes - retraité
Etre à l'écoute de tou(te)s les Athésien(ne)s, au delà de leurs différences, est le crédo de Bernard. Rompu à l'art de la négociation tout au long de sa vie professionnelle et associative locale, il sera un solide pilier de la prochaine équipe municipale.

Bernard MACKOWIAK

67 ans
Conducteur de Poids-lourd
Représentant du personnel et délégué syndical, Christopher sait défendre les autres et ne laisse rien passer face aux injustices. Il mettra cette détermination au service d'Athies. Son énergie sera aussi précieuse pour dynamiser le village.

Christopher MARTIN

47 ans
En recherche d'emploi
Anne Sophie habite un quartier aujourd'hui non représenté au conseil municipal et veut faire entendre cette voix qui manque. Ancienne gérante, elle saura mettre à profit cette solide expérience pour étudier l'implantation sur la commune d'un commerce de proximité.

Anne-Sophie GRESSOT

49 ans
Consultante en ressources humaines
Le sens de son engagement : construire un Athies plus solidaire, où personne n'est laissé de côté. Animée par le souci des plus fragiles, Louise souhaite particulièrement prendre soin des aînés et des personnes en situation de handicap.

Louise MASSING-BIENIAK

39 ans
Technicien de maintenance
Rémi en est convaincu : les Athésiens ont toujours trouvé au sein de Générations Athies, quelqu'un à qui parler de leurs soucis. Au conseil municipal, il veut que ce soit encore plus vrai, et sera particulièrement attentif à la sécurité, l'une de ses priorités.

Rémi LOUVRIÉ

76 ans
Cadre Sidérurgiste retraité
Adjoint au maire pendant 25 ans, Jean-René est le doyen de Générations Athies. Fier de faire partie de cette « belle équipe, compétente pour faire bouger le village », il mettra son expérience en matière de sécurité et sa sagesse au service de tous.

Jean-René MONCOMBLE

39 ans
Architecte d'intérieur
L'esprit créatif de l'équipe ! Dorothée souhaite fédérer les générations et rassembler les énergies autour de projets concrets. Son talent pour porter un regard sur les espaces et leurs usages ainsi que ses qualités de communicante apporteront sans aucun doute un souffle nouveau à Athies.

Dorothée MOURETTE

39 ans
Organisateur de séjours
Fort d'une solide formation en comptabilité, élu depuis 2020, Gaëtan conduit des projets d'envergure avec de nombreux comités d'entreprise et des mairies. Habitué à animer des équipes, il a le profil idéal pour piloter efficacement les affaires municipales.

Gaëtan AMEELE

46 ans
Livreuse en pharmacie
Angélique veut rapprocher le haut et le bas d'Athies, une commune trop coupée en deux. Elle souhaite aussi développer de vrais loisirs pour les jeunes, souvent contraints de se distraire ailleurs. Pour elle, il est grand temps de réveiller le village !

Angélique WIART

74 ans
Retraité de la régie Renault
Jean-Claude est toujours prêt à donner un coup de main. Pas étonnant que cet ancien contrôleur qualité aime le travail bien fait. On pourra compter sur ce bosseur au contact facile pour participer à l'animation du village.

Jean-Claude CASTEL

35 ans
Adjointe administrative
Forte d'une expérience sociale au service Insertion & Emploi du Département, Stéphanie s'engage sur une liste qui a associé les habitants à son projet municipal. Ses priorités : attention aux aînés et intégration des nouveaux arrivants à Athies.

Stéphanie LEROY

38 ans
Cadre dans la fonction publique
Passionné d'aménagement, Gaëtan habite Athies depuis 10 ans. Il le dit lui-même : « Un beau village au formidable potentiel, dans lequel on devrait mieux vivre ensemble ». Son objectif : contribuer à penser le village de demain et à le faire évoluer.

Gaëtan HERMANT

39 ans
Auxiliaire de vie
Formée à la petite enfance, voilà 20 ans que Katharina se met au service des autres. Proche des aînés d'Athies, deux ambitions l'animent : créer des ateliers et sorties intergénérationnels et mettre en lumière les talents locaux (artisans, commerçants, autoentrepreneurs...).

Katarina BOILLY

68 ans
Directeur des douanes retraité
Expert en finances et en management d'équipes, Georges veut tourner la page des « affaires » qui ont abîmé l'image d'Athies. En cas de victoire, il proposera un audit complet des comptes. Avec lui : rigueur, transparence et bonne gestion garanties !

Georges LAMBECQ

31 ans
Coach en bien-être et nutrition
Kiné de formation, très attachée à l'écoute et aux besoins de chacun, Marion compte s'engager pleinement dans les projets de Générations Athies et apporter des idées concrètes pour animer un village qui en a grandement besoin.

Marion HUNET

48 ans
Brigadier-chef de Police
Garde d'honneur de Notre-Dame-de-Lorette pendant 20 ans et militant du Souvenir Français, Mathieu saura faire vivre le devoir de mémoire. Grâce à son expérience professionnelle, on peut aussi compter sur lui pour renforcer la sécurité à Athies.

Mathieu FROISSART

UN TRAVAIL AUTHENTIQUEMENT COLLECTIF

Générations ATHIES

Dès que nous avons créé cette équipe, nous avons fait le choix du collectif. À ce jour, près de 50 personnes sont déjà mobilisées, prêtes à mettre leurs compétences au service de la commune, au sein de différentes commissions – car personne ne peut, seul, répondre aux défis actuels d'Athies.

GÉNÉRATIONS ATHIES, C'EST 10 ENGAGEMENTS DÉJÀ PRIS :

1. Réinventer la démocratie locale
2. Animer notre village tout l'année
3. Mobiliser toutes les générations
4. Renforcer la solidarité
5. Soutenir le tissu associatif
6. Faire rayonner Athies.
7. Préserver notre environnement.
8. Créer des lieux de vie intergénérationnels
9. Maîtriser les dépenses publiques
10. Garantir éthique et transparence

UN COLLECTIF OUVERT ET REPRÉSENTATIF

Nous rassemblons des personnes nées à Athies, des habitants installés depuis longtemps, et d'autres arrivés plus récemment... avec une même conviction : **les Athésiennes et Athésiens doivent être écoutés.**

Il est temps de **faire vivre la démocratie participative à Athies**. L'absence de réponse à la **pétition signée par plus de 250 Athésiens** réclamant une réunion publique pour le plus gros investissement du mandat, à savoir l'école, en est la parfaite illustration.

GÉNÉRATIONS ATHIES, C'EST AUSSI BIEN UNE MÉTHODE QUE DES VALEURS

Aller chaque année, depuis 2019, à votre rencontre, rester présents sur le terrain, rendre des comptes, décider avec vous : telle est notre démarche. Nous ne voulons pas d'une action publique qui se limite aux échéances électorales. **Nous avons choisi le dialogue continu et la proximité réelle.**



BIENTÔT UNE RÉUNION CITOYENNE

Parce qu'il est essentiel de pouvoir échanger, et parce que nos visites en porte-à-porte ne nous ont peut-être pas permis de rencontrer chacun d'entre vous, nous vous invitons à échanger avec nous.

**Le samedi 7 février 2026
à l'espace culturel, 34 Grand'Rue**

14h30 : Permanence sur rendez-vous

Rencontre avec les membres de l'équipe, et avec celles et ceux qui souhaitent nous rejoindre dans les commissions.

17h : Réunion publique

Présentation de nos axes de programme et **échange avec vous**.

Vous pouvez nous envoyer vos questions à l'avance pour faciliter l'organisation et vous apporter des réponses précises. Par mail : generationsathies@gmail.com

Par courrier : Gaëtan Ameele, 27 bis rue Arthur Delobelle, 62223 Athies

Pour cette réunion, il est encore temps de continuer à nous relayer votre vision de l'avenir d'Athies via une consultation en ligne (flashez le QR-code ci-dessous)

Le 15 mars 2026, venez voter !

Si ce n'est pas déjà fait, pensez à vous inscrire sur les listes électorales, en ligne ou en mairie d'Athies. Si vous êtes absent(e) ce jour-là, faites une procuration de vote, en ligne et à la gendarmerie / police

